
Pour un savoir plus sur la Brand Israël et la participation de la  Batsheva Danse company 
à cette campagne .

Brand Israël campaign était une campagne de propagande menée par le gouvernement israélien
pour améliorer l'image de l’état d’Israël. La campagne Brand Israël a été lancée en 2005
jusqu'à 2018 et gérée par le ministère israélien des affaires étrangères, du ministère israélien du 
tourisme et des affaires stratégiques,les spectacles étant produits en lien avec les ambassades, 
les consulats.
Liens :https://en.wikipedia.org/wiki/Brand_Israel
          https://forward.com/news/2070/israel-aims-to-improve-its-public-image/ 
principe de la Brand Israel :«Le prestataire de services est conscient que l'objectif de l'organisation 
de services est de promouvoir les intérêts politiques de l'État israélien par le biais de la culture et 
de l'art, y compris en contribuant à créer une image positive pour Israël. Le prestataire de services 
ne se présentera pas comme agent, émissaire et/ou représentant du Ministère..»
Collaboration de la Betsheva  company à la « Band Israel campaign ».
-article de 2017 tribune de Genève  (cf action du bds de Genève): Batsheva, main dans la main 
avec la diplomatie israélienne?
https://www.tdg.ch/batsheva-main-dans-la-main-avec-la-diplomatie-israelienne-314936261947

«BDS pointe l'implication avérée de Batsheva dans la diplomatie israélienne...Sur le site du 
Ministère des affaires étrangères que dirige Benyamin Netanyahou (également premier 
ministre)..elle est décrite comme «la mieux connue des ambassadrices mondiales de la culture 
israélienne». Et ensuite, sur ses propres rapports annuels, qui placent au deuxième rang de ses 
subventionneurs la Division des affaires culturelles et scientifiques du Ministère des affaires 
étrangères (DACS). Or il se trouve que la DACS a pour mandat de «piloter la propagande 
culturelle du pays via les consulats et ambassades à l'étranger»». 

Oppositions  à Brand Israël : 
en 2016.Brian Eno a refusé que sa musique soit utilisée par la Batsheva 
https://www.theguardian.com/music/2016/sep/07/brian-eno-israeli-dance-company-
batsheva-use-music
« À ma connaissance, l’ambassade israélienne (et donc le gouvernement israélien) parrainera les 
représentations à venir et, étant donné que je soutiens la campagne BDS depuis plusieurs années 
maintenant, c’est une perspective inacceptable pour moi.»
«J’ai le sentiment que votre gouvernement exploite des artistes comme vous,(cf Ohad 

Naharin),en jouant sur votre désir naturel de continuer à travailler – même si cela signifie 
qu’il s’agit de participer à une stratégie de propagande» 


